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 会⻑あいさつ  会⻑ 彦坂 忠人 
今晩は。今年度第 32 回例会です。今年も既に 3 月に
入りました。先日、3 月 1 日に平成 25 年度千歳市議会

第 1 回定例会議が始
まり、私も初めてその議
会に参加致しました。何
故私がと言うことですが、
千歳市には 5 つの⾏政
委 員 会 が あ り 、 そ の
各々の代表が、年 4

開催される定例市議会に地⽅⾃治法の規定の定めで出
席しなければならないとのことで、私はたまたま、固定資産
評価審査委員会に所属しており、定例市議会の初日と
最終日に出席するものでありました。他に参加する⽴場と
しては、議⻑始め 25 名の議員、市⻑の委任による副市
⻑他 87 名、⾏政委員会委員⻑、監査委員の委任によ
る教育⻑始め 21 名の職員が出席する会議であります。
議員でもない⽴場で議会に参加することは考えてもいなか
っただけに、普段では味わえない一種独特の雰囲気の中
で、貴重な体験することが出来ました。 

回

因みに、５つの⾏政委員会とは、教育委員会（5 名）、
選挙管理委員会（4 名）、公平委員会（3 名）、農
業委員会（19 名）、固定資産評価審査委員会（３
名）で、私の所属する委員会は、地⽅税法で、固定資
産税の納税者が、納付すべき固定資産に係る価格につ
いて不服がある場合、通知を受けた日から 60 日以内に
審査委員会に審査の申し出をすることが出来るとあり、そ
の場合、⾏政不服審査法に基づき審査しなければならな
いとされております。法律に基づく、極めて専門性の⾼い
分野で、私には似合わない世界でありますが、現在 5 年
目の貴重な経験をさせてもらっております。 
議会に初めて参加して思ったのですが、私達市⺠にとって
は極めて大事な議会であり、そこに出席されている関係者
の皆さんは、この千歳市のために真剣に議論し、⾏動して
頂いているところでありますが、私達市⺠に関⼼がないため
か、それが何と無く別世界で、身近な存在になっていない 

 
ことに、多少の憂いを感じるものであります。 
さて、本日は、クラブ協議会です。メンバー4 人の皆さんの
職業紹介とＰＲをお願いすることとなっております。どうぞ
宜しくお願い申し上げます。 
 
  幹事報告    副幹事 尾本 眞二 

 第 2510 地区ガバナー指名委員会は 2015-2016
年度ガバナー・ノミニー候補者として岩⾒沢ロータリーク
ラブ所属 嵯峨 義輝会員を選出しました。 
候補者推薦締切日までにどのクラブからも推薦が無か
ったため、2015-2016 年度ガバナー・ノミニーは嵯峨
義輝会員に決定しました。 

 クラブ創⽴にご尽⼒頂いた元特別副代表 須藤文夫
様が 2 月 26 日ご逝去されました。ご遺族 元会員 
須藤 丈様より葬儀参列に感謝しお礼を頂きました。
ニコニコ BOX に入れさせて頂きます。 

 例会日程変更・懇親会のお知らせ 
出欠確認をしておりますので回覧している用紙にご記
入をお願いします。 
○ 3 月 13 日(水) 

【通常夜間例会】 
「東日本大震災“忘れない 忘れてはいけない”」 
担当 社会奉仕委員会 
開会点鐘 18 時 30 分、定例会場 
【懇親会】  
会場：居酒屋 希⼼（幸町 3 丁目ふじやセブンビル 3F） 
会費：3,000 円 

例会出席状況（2013 年 3 月 5 日） 
会員数 36 名 
会員出席者数 23 名 
欠席者数（内：無断欠席）  13（4）名 
出席率（前回例会）  63.88（61.11）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  23 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ    会⻑ 彦坂忠人 / 副会⻑ 菊池 孝 / 幹事 佐々木俊英 / 会報委員会 委員⻑ 笹谷俊尚
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内  TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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 第 7 グループ IM のご案内 
ご出席宜しくお願いします。 
○ 日時：3 月 17 日（日） 

登録開始 13 時 30 分 
開会点鐘 14 時 00 分 
懇親会   16 時 25 分 

  閉会予定 17 時 45 分 
○ 会場：ANA クラウンプラザホテル千歳 2F 

 
 ニコニコ BOX    
進⾏：出席・ニコニコ箱委員会 副委員⻑ 林 和則 
元会員 須藤 丈様より頂戴しました。 
松坂 敏之 会員：ご無沙汰しています。随分欠席して
しまいました。光と氷のオブジェで皆さんに大変お世話にな
ったお礼が遅れて申し訳ありません。仕事が例会日と重な
ったこともありますが、ゴルフでタイへ⾏って日焼けをして帰っ
て来ました。 
清水 清光 会員：町内会で推薦され,市議に⽴候補し
た山口さんを応援することになりました。ご指導ご鞭撻宜し
くお願いします。 
田口 廣 会員：2 月は世界理解月間ということで、先
回担当例会には多くの⽅に出席して頂きありがとうござい
ました。 
今井 章夫 会員：3 月 2〜3 日、⻘年会議所 OB 会
を支笏湖丸駒温泉で⾏いました。約 80 名が出席しバン
ケット 10 名で楽しんできました。彦坂会⻑も特に楽しまれ
ていました。 
彦坂 忠人 会員：今井会員の言う通り、私も楽しみま
した。 

 

 

 本日のプログラム  
通常例会「クラブ協議会」 
担当/ 副幹事 尾本 眞二 

今日の例会は企業 PR と
いうことで、古木会員、関
根会員、今井会員に発
表をお願いしています。 
宜しくお願いします。 
 
 

 会員事業紹介  
⻑ 古木 克紀 

業

社で成り⽴っています。代表は瀧

せて頂きます。総務部は末広に

千歳支店

親睦活動委員会 委員

皆様には大変お世話になっております。山三ふじやの企
PR をさせて頂きます。 
山三ふじやグループは 7
澤順久です。本店の部分は株式会社山三ふじやで、事
業内容は土産品・酒類・煙草・米穀・⾃衛隊用品・事務
用品・贈答品販売、市内小中⾼校の教科書販売及び
一般書籍販売、不動産賃貸・LED 照明器具販売代理
店・携帯電話代理店、千歳市⽴図書館の管理運営
（指定管理者）です。 
その中の事業所を紹介さ
本社がありまして経理もやっています。そして空港店の売
店、本町店、市内の料飲店にお酒の配達をさせて頂いて
いる営業二課。銘酒セレクション、BOOK セレクションがイ
オン千歳店にあります。4 月には銘酒セレクションがリニュー
アルすることになっています。au ショップ千歳店、恵庭店で
は恵庭店が 12 月末に駅前から市役所前に移転しました。
非常に好評で成績もアップしています。東千歳駐屯地内
売店の PX 店、航空⾃衛隊千歳基地内売店の BX 店が
あります。朝日町の旧日根野商店跡に「どっと米」がありお
米の販売を⾏っています。これが本店の㈱山三ふじやで従
業員数は社員、パート含めて 98 名おります。 
千歳交通㈱は千歳、恵庭、札幌支店があり、
は小型 43 台・中型 6 台・大型 2 台・ジャンボタクシー3

本日のニコニコ BOX 合計額 57,000 円
今年度 累計額 643,000円
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台、札幌支店：小型 50 台・ジャンボタクシー3 台、恵庭
支店：小型30台・ジャンボタクシー2台で総⾞両台数は
139台です。タクシーの台数は決められていますので、これ
以上増設することは出来ません。従業員数は社員、パー
ト含め一番多い 350 名です。 
㈱イチマルイチは私が昔、所属していました。キリンビール

⾞学校で普通

席委員会 関根 悟 
頂くのは恐縮ですが、元気いっ

24 日で元々はダスキンレントオ

表を作ってきました。 
祝

千歳工場内にありますレストランハウベとイオン千歳店内
にあるラーメン赤門の 2 店です。従業員数は 32 名です。
㈱ちとせインターゴルフクラブはゴルフをされる⽅には日頃お
世話になっております。練習場が昭和48年にオープンしま
したが、昨年、⽼朽化して鉄塔も撤去し、現在練習場は
やっていません。ゴルフ場は 9 ホールで、昨年 7 月乗用カ
ートを入れたことで非常にゴルフをされる⽅が増えました。
もう一つ千歳乃湯えんがあります。通常銭湯 420 円のと
ころ 400 円でずっとやっていまして、一日平均 500 名の
利用があります。従業員は 32 名です。 
次に千歳⾃動⾞総業㈱です。ここは⾃動
⾃動⾞、大型特殊⾞、⾃動二輪⾞（小・中型）の 4 つ
の免許を取ることが出来ます。従業員数が 28 名です。 
次に山三ビル管理㈱があります。ここは不動産賃貸と損
害保険、ビルメンテナンスでいわゆるふじやの管財所です。
従業員は6名で、ここに本体の渡部土地開発㈱があり不
動産管理、ビル賃貸をやっており従業員が 6 名です。グル
ープ 7 社全体でパート、社員含めまして従業員数が約
500 名でやっています。「山三ふじや 100 年の歴史の歩
み」という映像がありますので10分ほど上映します。懐かし
い街並みもあると思いますのでご覧ください。宜しくお願い
します。 
 
出
大企業のあとに発表させて
ぱいさせて頂きます。私の会社は株式会社EVENT ONE
（イベントワン）と申しまして、上⻑都に倉庫と事務所を
持ってやっています。会社名の由来は、業界で一番を目
指そうという事と、ここがオールインワンとなることで企業のト

ップになれるのではという目標を⽴てた上で ONE と名付け
ました。ゴールキーパーをしていたこともあり 1 番というのが
気に入ってつけました。 
創業は平成 22 年 9 月
ールでフランチャイズ契約をしていましたが、妻が社⻑になり
私は取締役に入れてもらって、現在社員 2 名、アルバイト
2 名体制でやっています。売上実績はダスキン時より下が
りましたが、5,700 万円、今年は 5,500 万円を⾒込んで
います。職種はイベント用品のレンタル業ということで、以
前はベビー用品や旅⾏用品もレンタルしていましたが、独
⽴の際は絞り込んでイベント用品の専門的なレンタルをし
ています。主に模擬店用品（綿あめ、ポップコーンなど）
から式典、展示会イベント、講演会などイベントに関しては
一通りこなすことが出来ます。 
入会したばかりですので、私の年
昭和43年12月秋田県の病院で生まれすぐ、室蘭市
津町に移ってきました。⽗の転勤で千葉県、栃木県に住
んでいましたが、両親の離婚により祖⺟のいた室蘭市に移
りました。もともと野球をやっていましたが、うまいと思ってい
たらそうではなく、サッカー部に入ったらすぐレギュラーになれ
ました。ゴールキーパーで室蘭選抜に入ることができました。
財前コンサドーレ現監督、プロで活躍している選手と一緒
にプレーし、登別大谷、秋田商業、愛知からも特待生の
話がきましたが、⽗の会社が倒産し無職でいけませんでし
た。途中から一生懸命勉強してなんとか伊達⾼校に入り
無事卒業することが出来ました。そこでもチャンスがあり、
関東一部リーグの住友電工㈱横浜製作所に入れて頂き
ました。しかしレベルの違いを感じクビ同然で辞めさせて頂
きました。その後、千歳市内に定住するようになり、㈱興
栄製作所に働いていました。日⽴北海セミコンダクタで期
間従業員として入社し、社員になり武蔵工場に転勤にな
りました。帰ってきて 2 年ほどで退社し、こちらのクラブの先
輩でもあります千歳工機でみっちり鍛えて頂きました。その
後カクサダ商事というところでイベントの仕事に携わるように
なり、ダスキンレントオール千歳ステーションで勤務すること
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になりました。周囲が辞めていき一年後には店⻑になりま
した。必死に続けて平成 13 年に結婚することも出来まし
た。しかし急に売り上げが悪くなった責任をとらされることに
なりました。運よく独⽴出来たので個人のフランチャイズ加
盟店の許可も得ました。調子にのって小樽ステーションま
で手を出して失敗し、本部とトラブルになり閉店しました。
そのような辛い中、平成 20 年に⻘年会議所を卒業する
ことが出来ました。フランチャイズを脱退し、EVENT ONE 
という会社になりました。 
実績は厚真、苫小牧、千歳が多いのですが、テントと会

席委員会 委員⻑ 今井 章夫 
おりましたが、千歳

言うと寿司屋ですが、今日は原稿を用

ばならな

として任務に就いていた私の⽗は、偶然

まいましたが、大きな

年学校を卒業し、同時に花房店に入店し、⽗と

昭和 58 年に私が㈱花房を作り、空港店と

場の設営が主に多いです。JAL マラソンではスクーターやト
ランシーバーを貸したりしています。重点的に入っている苫
小牧港まつりはテントの貸し出し・観覧席設営、⻑沼マオ
イまつりではステージ・⾳響管理・進⾏までさせて頂いてい
ます。インディアン水⾞まつりでは入口会員と共にさせて頂
き、⾳響・テント・テーブルなど貸し出しさせて頂いています。
洞爺サンパレスの雪のイルミネーションの施工、支笏湖氷
濤まつりも会場⾳響設備を施工しています。その他、⾃
衛隊、広告代理店等があります。簡単にいうとイベント専
門のレンタル会社となっております。皆さんにはいろいろと仕
事も紹介して頂いておりますが、何かございましたら声を掛
けて頂ければと思います。 

 
出
先ほど、山三ふじやの瀧澤さんが出て
小学校の同級生で学校裏の池や木で遊んだことを懐かし
く思っていました。 
職業分類は平たく
意してきましたので、読み上げたいと思います。 
弊社「花房」を語る時、花房の歴史を語らなけれ
いと思います。 
特攻隊の整備士
にも終戦の 4 か月前に満州より宮崎に戻りました。終戦
後、札幌に戻り会社勤務の傍ら、目覚ましい発展を遂げ
る千歳の姿を⾒て、千歳で独⽴したいと夢を⾒て千歳に

やってきました。錦町 2 丁目 18 番地、現在セブンイレブン
があるところ、550 坪が私の元々の出身地です。昭和 26
年 8 月 20 日、花房寿司を開店しました。創業 62 年で
す。私が 4 歳の時です。 開店の日からつけている帳簿を
今日は持参しました。これを⾒ると 1 か月に 40 万〜50
万円の売り上げだったと思います。私の⾃宅には、その当
時、店の⽞関に掲げられた「花房寿司」と⾦箔で書かれた
一枚看板が今でも残されています。私は常にこれを⾒て、
⽗の思いを忘れたことはありません。 
その当時、現在はほとんど無くなってし
寿司店が競って開店しました。8 月に私共の花房寿司、
11月に千両寿し、翌年には幸鮨、月光寿司等々大きな
店ができ、それぞれが大いに繁盛していました。子供の時
には⼥性が住み込みで 10 名程働いていたと記憶がして
います。 
昭和 45
ともに切り盛りしてきました。昭和 56 年、縁がありまして古
い空港ビルが増築をするという計画があり、商工会議所で
入店希望の説明会がありました。たまたま聞きに⾏って、
やってみようということになり、昭和 56 年千歳空港ビル内
に13坪の店を出させて頂きました。これが空港店の始まり
です。 
その 2 年後、
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階で 180 平⽅メ

3 名の従業員

にも出ていたノロウィルスの件ですが、空港ビルで

市内の店舗を継承して、⽗の会社である今井商事より独
⽴しました。今年で創業 30 年になります。以来、平成 4
年 7 月新千歳空港ターミナルビル 3F で、当初、寿司・活
魚「花房」をやりました。またケータリング（機内食）工場
の中に 90 坪の弁当工場を作りまして、空港内へ弁当の
納品、本州の物産展への納品を⾏いました。最盛期は 1
日 3,000 食ほど弁当を作った記憶があります。これは平
成 19 年 5 月に辞めました。平成 8 年 4 月、花房寿司
本店を辞めました。残念ながら、他の店もそうであるように
町の中で営業を続けるのが非常に困難になってきました。
平成 10 年 8 月、ビアワークス千歳に北海道料理・日本
料理花房を営業しました。これは 4 年間で店を閉めました。
平成 18 年 5 月、ターミナルビル 2 階で空弁道場 北の
味覚「すず花店」を開店しています。そして、今回平成 23
年 7 月に北国の寿司「花ぶさ」を開店しました。その他に
市内の下の花房の所には、本社と調理センター、⻘葉に
すず花の調理センターを持っています。 
北国の寿司「花ぶさ」はターミナルビル３
ートル 80 席のお店です。北海道に来られるお客様に、北
海道のたくさんの新鮮な魚介類を調理して食べて頂くこと
を原点として、本格的な本物の寿司を提供することをコン
セプトとしています。ターミナルビル 2 階の店舗、実演空弁 
北の味覚「すず花」はお客様の目の前で実演製造して、
販売する実演コーナーで弁当を販売することをコンセプトと
しています。お客様の目の前で実演することで感動と満足
感を与えることが出来ると思っております。 
現在、調理師 10 名を含め社員、パート 4
が在籍しています。北国の寿司「花ぶさ」は昨年 1 年間で
127,931 人のお客様に利用して頂きました。これからも
北海道に来られるお客様、地元のお客様に感動を与えら
れるよう、またもう一度来て頂けるよう従業員一同努⼒し
ていきたいと思います。皆様のお引き⽴てを宜しくお願いし
ます。 
先ほど話
も大変深刻な問題になっています。食堂街というのは、1
件の店が出すと従業員の交流もありますし、休憩室もあり
ますから、ウィルスがどこから発生するかわからない部分があ
ります。毎日びくびくしながらとにかく手洗いを励⾏し、体調
が悪い人は出勤停止、検査をさせるようにしています。似
たような職場の⽅々、家庭でもあり得る事です。今年は
異常な状態ですので気を付けていきたいと思っています。 
 
 次回例会案内  

水）、通常夜間例会「東日本大次回は、3 月 13 日（
震災“忘れない 忘れてはいけない”」です。日程が変更
になっています。担当は社会奉仕委員会、開会点鐘
18：30、定例会場です。 
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の創⽴ 25 周年を記念して、

や、親睦活

3

上月間です。IM、会⻑エレクトセミナー

月

3 月は、識字率向

13 日 通常夜間例会「東日本大震災 “忘れない 忘れてはい
けない”」 [担当/理事会]※例会日程変更 

17 日 第 7 グループ IM（千歳 RC） 
親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古

世界ローターアクト週間 
1993 年、RI 理事会は、RA
3 月 13 日を含む 1 週間を、「世界ローターアクト週間
（World Rotaract Week）」に指定しました。 
各 RC には、地元の RAC との共同プロジェクト
動に参加するよう、呼びかけを⾏っています。参加により、
ロータリアンは、ローターアクターから、若いエネルギーや、新
しいアイデア、労⼒を得ることができますし、ローターアクター
は、ロータリアンから深い知識や経
験を学ぶことができます。 
 
 

19 日 木委員⻑)] 

26 日 定」[担当通常例会「未 /会員増強・維持委員会(羽生
委員⻑)]  

4

4 誌月間です。地区協議会

月

月は、ロータリー雑
2 日 通常夜間例会「クラブ協議会」 [担当/理事会]
9 日 通常例会「未定」[担当/SAA 委員会] 

1 安閣）4 日 第 2510 地区 地区協議会（岩⾒沢:平
親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古16 日 木委員⻑)] 

23 日 通常例会「清掃奉仕活動」 [担当/社会奉仕委員会]
30 日 休会（月末）

5

⻑ ル、友好クラブ締結(1997.5.13)

月

沼国際交流フェスティバ
7 日 休会（GW）

/次年度⽅針と概要」 [担1 「クラブ協議会通常夜間例会4 日 当/次年度理事会] 
/親睦活動委員会(古21 日 定] [担当親睦夜間例会 「未

木委員⻑)] 
28 日 通常例会「未定」[担当/友好クラブ委員会]

6

6

月

月は、ロータリー親睦活動月間です。 
4 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/次年度理事会]

11 日 通常例会「活動報告① 各理事」[担当/副幹事]
通常例会「活動報告② 各担当委員⻑」[担当/副幹18 日 事] 

25 日 夜間例会 「2012-13年度最終例会] [担当/親
古

親睦
睦活動委員会( 木委員⻑)] 


